

Lanza programa que impulsará la innovación y el desarrollo en la región

LOS LAGOS. Es un plan dinámico diseñado para fomentar la innovación y el desarrollo, abarcando desafíos sociales, territoriales, productivos y económicos.

El Centro de Innovación Regional Los Lagos presenta la versión renovada de Región 4.0. Un programa transformador que busca impulsar el desarrollo de la innovación en Los Lagos.

Esta versión está diseñada para abordar desafíos sociales, territoriales, productivos y económicos, a través de un trabajo dirigido a diversas organizaciones sociales y agrupaciones, comunidades, startups y empresas emergentes en tres

modalidades de postulación: Desafío territorial, Innovación territorial e Innovación e industrias.

La primera está dirigida a organizaciones sociales que enfrentan desafíos territoriales identificados y priorizados por el Centro de Innovación Regional durante el despliegue territorial desarrollado en el primer año de trabajo en las cuatro provincias de la región.

Este componente busca soluciones innovadoras que res-

pondan a necesidades específicas, promoviendo un desarrollo equitativo y sostenible.

El segundo está enfocado en startups y proyectos con un alto componente innovador o tecnológico para desarrollar propuestas que respondan eficazmente a los desafíos del territorio.

Es una oportunidad única para que los emprendedores tecnológicos demuestren su capacidad de crear soluciones disruptivas que mejoren la ca-

lidad de vida de los habitantes de la región.

Y la tercera está diseñada para startups y empresas emergentes de base científico-tecnológica, así como para iniciativas de inversión estratégica.

Su propósito es fomentar la creación y el crecimiento de empresas que puedan aportar significativamente al desarrollo económico y tecnológico de la Región de Los Lagos, a través del análisis de patentes, pre-



EL OBJETIVO DEL PROGRAMA ES PROMOVER LA INVERSIÓN.

sentaciones comerciales, valorización de empresas, prefactibilidad de negocios y la conexión para el crecimiento de las compañías. Julio Brintrup, director ejecutivo del Centro de

Innovación, invitó a postular al desafío de innovación más importante de la región, cuyos antecedentes están en el www.innovacionloslagos.com/region. 